



# みのわっ子だより



「コロナ・インフルエンザと寒波」退散、  
幸せになりますように……。お家を温かくして恵  
方巻を食べながらしっかりと願いと福を内に入れ  
ていただきましたか。2月もどうぞよろしく願い  
します。

コロナは4月までがアディショナルタイムと豊中市保健所の方はおっしゃっていました。最後の頑張りどころです。食事と睡眠をしっかりと、健康な身体で最後の時期を乗り越えましょう。5月8日からはコロナもインフルエンザと同様の5類になり、様々な制限がなくなります。これにより、今まで制限をしていた行事が元に戻っていくと思います。ただ、この間に見直しをした行事に関しては、教育課程の時数上縮小しないといけないものもあります。箕輪小学校では年度末に検討をし、次年度に向け行事の精選を行っていきたいと考えています。

## 【1月23日から時程とチャイムがかわりました】

1月23日から朝の健康観察の時間を8時30分から35分で行うことにしたため、午前中の時程を5分ずつずらしています。それと同時にチャイムを変更しました。

8時10分 下足が開く時はエーデルワイス 8時25分 予鈴では小さな恋のメロディ  
10時25分 20分ロングはビビデバビデブー  
13時05分 掃除の始まりはチムチムチェリー  
13時20分 昼ロングはア・ホール・ニュー・ワールド  
15時35分 終わりの会後は家路 16時00分 最終下校時間は夕焼け小焼け  
その他の時間は、今まで通りウエストミンスターの鐘です。子ども達も楽しんで聞いています。



## 【6年生が「はばたけ豊中の子どもたち」に参加】

6年生が1月に「はばたけ豊中の子どもたち」に参加し、学習発表会で発表した沖縄の問題から考えた平和への思いを伝える「OKINAWA~Step by Step~」を豊中市立文化芸術センター大ホールにて披露しました。とても素晴らしい発表でした。あれほど大きな舞台で発表できるのは、人生の中でもなかなかできない体験だと思います。緊張の中ドキドキしながら舞台に立ち、見事やり切ることができました。一つの大きな『体験』をすることで、一回りも二回りも大きく『成長』できたことと思います。

## 【4月から遊び場開放を行います】

3月に詳しくお知らせしますが、4月より放課後の遊び場開放として学校の運動場を17時まで開放します。民間の業者の方2人が管理人として配置され、出席者の把握と途中で帰宅する子どもの把握をします。時間は6時間目終了から17時までです。いったん帰宅してからの使用が原則になっていますが、市内各校とも市教委と検討しているところです。

## 【4月に本館東側にエレベーターとトイレが新設されます】

現在、東トイレは工事中で、子ども達や保護者の皆様にご迷惑をおかけしていますが、4月にはエレベーターが完成予定です。先日少し中を見せていただいたのですが、カラフルなタイルが可愛くて入るのが楽しみなトイレになっています。(扉は箕輪ブルーです。)



## 2月月中行事

1月5日に大阪府教育庁よりコロナウイルス感染症対策マニュアルが改訂されました。ここでは、マスクの項目のみお知らせします。今後、学校でもこれを基に検討し、3月には箕輪小学校の方針を出したいと思えます。

### 【メリハリのあるマスクの着脱について】（大阪府教育庁より）

児童生徒等のコミュニケーションへの影響に関する指摘もあることから、児童生徒等の心情等に適切な配慮を行ったうえで、マスクの着用が不要な場面において積極的に外すよう促すといった、活動場所や活動場面に応じたメリハリのあるマスクの着脱が行われることが重要です。

#### 1、【マスクの着用が不要な場面】

##### ① 屋外

- 原則マスクの着用は不要です。

（会話する際に十分な身体的距離が確保できない場合にはマスク着用を推奨します。）

##### ② 換気が行われている屋内

- 会話がないうち
- 会話する際でも、十分な身体的距離が確保できる場合



（会話する際に十分な身体的距離が確保できない場合にはマスク着用を推奨します。また、換気が困難な状況で、会話を行う場合はマスク着用を推奨します。）

【具体的な場面としては以下が考えられます。】

- 登下校の場面（公共交通機関を利用する場合や十分な身体的距離が取れない状況で会話をする場合は除く）
- 授業中に静かに考えたり、テストを受けたりする等発言をしない場面
- 教室や図書館などで静かに読書をする場面
- 少人数授業等で身体的距離が確保できる場面

#### 2、【特に積極的にマスクを外すよう指導する場面】

○健康被害（熱中症等）が発生するおそれがある場合

気温・湿度や暑さ指数（WGBT）が高い中でマスクを着用すると、熱中症などの健康被害が発生するリスクが高くなるおそれがあります。熱中症も命に関わる危険があることを踏まえ、熱中症への対応（マスクを外させる対応）を優先させてください。

【具体的な場面としては以下が考えられます。】

- 体育の授業や部活動、休憩時の外遊びなど運動する場合（話し合い活動は除く）
- 夏季の登下校の場面

		曜日	
	1	水	クラブ見学 6年キャリア教育出前授業(3・4限) ユニセフ募金(代表委員会)～3日まで
	2	木	研究授業5-1(6限) 15:15下校 5-1以外14:15下校
	3	金	遊び集会 のびタイ
	4	土	PTA運営委員会⑩
	5	日	
A週	6	月	全校朝会 2年町たんけん(2限) あいさつ運動(代表委員会)～10日まで
	7	火	2年町たんけん(2限)
	8	水	4～6年4時間授業(13:15下校)
	9	木	文化芸術鑑賞
	10	金	のびタイ
	11	土	建国記念の日
	12	日	
B週	13	月	栽培委員会朝会 6年キャリア教育出前授業(3・4限)
	14	火	参観・懇談(1・3・5年)
	15	水	委員会まとめ 6年キャリア教育出前授業(3・4限)
	16	木	参観・懇談(2・4・6年)
	17	金	児童総会①
	18	土	
	19	日	
A週	20	月	掲示委員会朝会
	21	火	体験入学 5年出前授業 廃品回収①
	22	水	クラブ見学予備日
	23	木	天皇誕生日
	24	金	児童総会②
	25	土	
	26	日	
B週	27	月	
	28	火	6年生を送る会
	備考		3/8(水)地区児童会 3/13(月)～16(木)短縮4時間授業 3/16(木)給食終了・卒業式前日準備 3/17(金)卒業式 3/20(月)・22(水)・23(木)4時間授業 24(金)修了式・大掃除 ※状況により変更する可能性があります。

マスク着用の考え方	身体的距離(※)が確保できる ※2m以上を目安		身体的距離が確保できない	
	屋内(注)	屋外	屋内(注)	屋外
会話を行う	着用を推奨する (十分な換気など感染防止対策を講じている場合は外すことも可)	着用の必要はない	着用を推奨する	着用を推奨する
会話をほとんど行わない	着用の必要はない	着用の必要はない <span style="color: green;">事例①</span>	着用を推奨する <span style="color: green;">事例③</span>	着用の必要はない <span style="color: green;">事例②</span>

(注) 外気の流入が妨げられる、建物の中、地下街、公共交通機関の中など

※夏場については、熱中症防止の観点から、屋外の「着用の必要はない」場面で、マスクを外すことを推奨。

※お年寄りやと会う時や病院に行く時などハイリスク者と接する場合にはマスクを着用する。

- 事例①

  - ランニングなど離れて行う運動
  - 鬼ごっこなど密にならない外遊び

事例②

  - 徒歩での通勤など、屋外で人とすれ違うような場合

事例③

  - 通勤電車の中